

Die Glocken stehen bereit

Burgbernhaimer Kirche St. Johannis erhält neues Geläut – Am Sonntag ist die Weihe



Haben den Transport von Passau nach Burgbernheim offenbar unbeschadet überstanden: Die vier neuen Glocken für die Burgbernhaimer Kirche. Foto: Hildenstein

BURGBERNHEIM (hdh) – Die neuen Kirchenglocken sind da: Punkt 12 Uhr trafen die lang ersehnten Glocken gestern in der Stadt ein.

Rund 40 Burgbernhaimer, darunter Bürgermeister Matthias Schwarz, Pfarrer Ekkehard Malcher sowie Mitglieder des Kirchenvorstands und des Stadtrats, waren am 20. April dabei, als bei der Passauer Glockengießerei Perner nach alter Handwerkstradition die vier neuen Bronzeglocken für die Johanniskirche gegossen wurden (*wir berichteten*). Gestern hat nun ein Lkw die zuvor von einem Sachverständigen

geprüften vier neuen Glocken am Platz vor dem Bauhof und dem Feuerwehrgerätehaus angeliefert.

Neben Bürgermeister Schwarz hatten sich auch Vertreter des Kirchenvorstands sowie einige Bürgerinnen und Bürger eingefunden, um einen ersten Blick auf die vier wohl gelungenen Klangkörper aus Bronze zu werfen. Mit schwerem Gerät hievte ein Mitarbeiter des Bauhofs die schweren Glocken von der Ladefläche des Lkw und platzierte sie nacheinander auf zwei Schlepperanhänger.

Die Weihe der neuen Kirchen-

glocken findet am Sonntag, 22. Juli, um 10 Uhr im Rahmen eines Gottesdienstes am Plateau des Kapellenbergs statt. Anschließend nehmen die Fachleute der Glockengießerei Perner die Installation der vier Klangkörper im Turm der Johanniskirche vor. Das Geläut in cis-Moll wird am Burgbernhaimer Kirchweihsonntag, 19. September, erstmals zu hören sein. Über die verschiedenen Programmpunkte der festlichen Glockenweihe und des damit verbundenen Schulfests berichten wir in einer unserer nächsten Ausgaben.